



**GOLDEN EAGLE**  
ENERGY

Jakarta, 05 Januari 2022

No. 003/SMMT-CS/2022

Kepada  
**PT Bursa Efek Indonesia**  
Gedung Bursa Efek Indonesia Tower 1 lantai 6,  
Jl. Jendral Sudirman Kav 52-53  
Jakarta, 12190

Up.: Yth. Bapak Adi Pratomo Aryanto, Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Grup 1

**Perihal: Tanggapan atas Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa**

Dengan hormat,

Menanggapi surat elektronik PT Bursa Efek Indonesia Nomor S-00021/BEI.PP1/01-2022/SMMT tertanggal 3 Januari 2022 mengenai permintaan penjelasan atas pemberitaan di media massa dengan judul berita “Mulai Hari Ini, Seluruh Ekspor Batubara Dilarang Pemerintah” yang tayang di Kompas.com tanggal 01 Januari 2022 yang mana disebutkan bahwa adanya larangan oleh Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) kepada seluruh perusahaan batubara untuk melakukan ekspor batubara pada periode 1 – 31 Januari 2022, bersama ini kami sampaikan tanggapan atas permintaan penjelasan yang diajukan oleh Bursa Efek Indonesia sebagai berikut:

1. Apakah larangan ekspor batubara tersebut berdampak material terhadap kinerja keuangan, kegiatan operasional, permasalahan hukum dan kelangsungan usaha Perseroan dan/atau Entitas Anak Perseroan?

**Tanggapan**

Dengan mempertimbangkan pasar Perseroan sejauh ini, Larangan ekspor batubara tersebut diharapkan tidak berdampak material terhadap kinerja keuangan, kegiatan operasional, permasalahan hukum dan kelangsungan usaha Perseroan dan/atau entitas anak Perseroan. PT Triaryani, entitas anak Perseroan, selaku pemegang IUP Operasi Produksi telah memenuhi kewajiban yang berhubungan dengan pemenuhan kebutuhan dalam negeri sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Sepanjang tahun 2021 yang lalu, seluruh penjualan batubara PT Triaryani adalah penjualan domestik/dalam negeri yang sebagian besar ditujukan untuk grup PLN dan industri semen dalam negeri. Selain itu, PT Triaryani juga telah memiliki jadwal pengapalan batubara untuk grup PLN dan industri semen dalam negeri di sepanjang bulan Januari 2022 ini, dan saat ini telah memiliki komitmen penjualan ke kedua industri tersebut hingga pertengahan tahun 2022.

2. Agar dijelaskan lebih lanjut terkait materialitas dan rincian dampak larangan ekspor batubara tersebut terhadap Perseroan dan/atau Entitas Anak Perseroan dari sisi:
  - a. kegiatan operasional;
  - b. kinerja keuangan, termasuk dampaknya terhadap pembukuan pendapatan usaha;
  - c. perkara hukum; dan
  - d. kelangsungan usaha.



**GOLDEN EAGLE**  
ENERGY

**Tanggapan**

Sebagaimana telah dijelaskan pada poin 1 diatas, larangan ekspor batubara tersebut diharapkan tidak memiliki dampak material terhadap Perseroan dan/atau Entitas Anak Perseroan baik dari sisi kegiatan operasional, kinerja keuangan, perkara hukum maupun kelangsungan usaha.

3. Apakah terdapat potensi wanprestasi atas kontrak dengan pelanggan, pemasok, dan/atau pihak terkait lainnya sebagai dampak dari larangan ekspor batubara tersebut? Jika ada, agar dijelaskan posisi Perseroan dan/atau Entitas Anak Perseroan dalam kontrak tersebut, dampak dan strategi mitigasi risiko terkait hal tersebut.

**Tanggapan**

Sepanjang pengetahuan kami, potensi timbulnya wanprestasi atas kontrak dengan pelanggan, pemasok, dan/atau pihak terkait lainnya sebagai dampak dari larangan ekspor batubara tersebut masih minimal.

4. Agar dijelaskan langkah-langkah atau strategi yang akan dan telah Perseroan dan/atau Entitas Anak Perseroan laksanakan sebagai tindak lanjut atas larangan ekspor batubara tersebut.

**Tanggapan**

Saat ini, fokus Perseroan dan/atau entitas anak Perseroan adalah terus meningkatkan penetrasi di pasar domestik. Karakteristik batubara Perseroan yang bersih dengan kandungan sulfur dan abu yang rendah serta nilai kalori yang cocok untuk pembangkit listrik menjadi modal kuat Perseroan untuk prospek usaha ke depan terutama untuk memasok kebutuhan bahan bakar pembangkit listrik.

5. Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga Efek Perseroan, keputusan investasi para pemodal, serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

**Tanggapan**

Hingga saat ini, Perseroan belum memiliki informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga Efek Perseroan, keputusan investasi para pemodal, serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

Perseroan akan melakukan pengungkapan kepada publik apabila di kemudian hari terdapat informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan, keputusan investasi para pemodal serta kelangsungan hidup Perseroan sesuai dengan ketentuan peraturan yang berlaku.

Demikian tanggapan yang dapat kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

**PT Golden Eagle Energy Tbk**

**Chrismasari Dewi Sudono**  
Sekretaris Perusahaan